

Les Trotteurs en vadrouille

Texte: une Trotteuse heureuse
Photo: Charly Antonin

Sous un soleil radieux, plus de cinquante trotteurs se sont défoulés en Haute-Savoie. Un programme copieux a été organisé par des responsables et moniteurs dynamiques et compétents.

Lundi 9 septembre

Départ de Sion via Chamonix, arrêt au col de la Forclaz pour pose café-croissants.

Arrivée à Annecy vers 12 heures, balade au bord du lac et pique-nique tiré du sac sur l'esplanade «Le Pâquier». L'après-midi, Henri (le guide local) nous conduit dans la vieille ville d'Annecy et réserve notre billet collectif pour un tour en bateau «Le Savoyard» pendant plus d'une heure et demie, avec explications détaillées et appréciées du commandant de bord.

Le bus nous emmène ensuite à St-Jorioz, à 2,5 km du lac, à l'auberge Le Semnoz, lieu réservé pour deux nuits ainsi que pour notre première soi-

rée. On nous a servi une délicieuse tartiflette, appréciée par tous les convives.

Mardi 10 septembre

Après une première nuit paisible, nous voilà prêts pour une nouvelle randonnée sur les hauts lieux magnifiques des parapentistes, au col de la Forclaz (altitude 1150 m).

À travers les alpages, à plus de 1424 m, nous découvrons les chalets de l'Aulp, où le Reblochon est fabriqué. Là, nous avons profité de faire une halte pour assouvir notre faim et notre soif. Revigorés pour la descente, nous avons parcouru des sentiers étroits à travers forêts et rochers pour rejoindre notre bus.

Le repas et la soirée libre en ville d'Annecy se sont prolongés, sous les lumières tamisées, avec ambiance de vacances. Pour certains, le digestif à l'auberge a couronné cette magnifique deuxième journée.

Mercredi 11 septembre

À la suite d'un copieux déjeuner, le bus nous amène sur le

site de Semnoz «Balcon des Alpes», Crêt du Chatillon, l'un des plus beaux panoramas de la chaîne du Jura, dominé par le Mont-Blanc et l'inventaire du parc naturel régional du massif des Bauges.

L'après-midi, déplacement et visite des jardins secrets à Vaulx, en Haute-Savoie, entre Annecy et Aix-Les-Bains. 7000 m² d'une mosaïque de jardins, salon, patios, galeries et tonnelles composent un univers raffiné et métissé où se révèle la créativité de la famille Alain et Nicole Moumen et leurs trois filles. Tout commence en 1980 par l'acquisition d'une vieille ferme qu'ils rénovent, façonnent, décorent, guidés par leur seul instinct.

Une vraie merveille ce jardin secret!

Merci à vous organisateurs et participants pour ces beaux moments de partage, de détente, de sourire où amitié et complicité étaient de mise. Vive les Trotteurs de la Printze et félicitations.

